



**Bureau d'information  
et de communication**

Rue de la Barre 2  
1014 Lausanne

## **COMMUNIQUÉ DU CONSEIL D'ETAT**

### **Le Conseil d'Etat nomme Pierre-Alain Urech, spécialiste des chemins de fer, au conseil d'administration du LEB**

**Le mandat de Jacqueline Bottlang-Pittet comme représentante du Canton de Vaud au sein du Conseil d'administration du LEB arrive à échéance le 31 décembre 2019. Pour la remplacer et renforcer les compétences ferroviaires au sein de la compagnie en pleine mutation, le Conseil d'Etat a nommé comme administrateur un ancien directeur d'entreprise et spécialiste des transports publics, Pierre-Alain Urech.**

L'Etat de Vaud dispose de 3245 actions du capital-actions du LEB. Conformément aux statuts, il a la possibilité de se faire représenter au conseil d'administration par un délégué pour trois ans, et rééligible pour une durée maximale de 15 ans. Ce mandat requiert des compétences et expériences de la gestion d'une collectivité publique ou d'une entreprise ayant des liens avec le service public ainsi qu'un intérêt pour le développement des transports publics.

CEO du groupe Romande Energie SA durant 15 ans et jusqu'au 30 mai dernier, Pierre-Alain Urech connaît parfaitement la gestion d'entreprise et le monde des transports publics. Cet ingénieur en génie civil et en transport a derrière lui une carrière de plus de 20 ans au sein des CFF. Il a notamment dirigé la division de l'infrastructure, conduit et dimensionné le projet Rail 2000. Actuel vice-président du conseil d'administration des CFF, il a siégé dans plusieurs conseils d'administration d'entreprises de transport public.

Autant d'expériences du domaine ferroviaire ainsi que de la conduite et de la gestion de grands projets qu'il pourra mettre au service du LEB pour aider à la stabilisation de son exploitation et accompagner le développement de la ligne de chemin de fer la plus fréquentée du Canton, après celles des CFF.

Pour rappel, cette année un autre spécialiste du monde ferroviaire a fait son entrée au Conseil d'administration du LEB. Il s'agit de Philippe Gauderon nommé en tant que représentant de l'Office fédéral des transports.

Le Conseil d'Etat remercie Jacqueline Bottlang-Pittet pour son important engagement dans ses fonctions d'administratrice durant 6 années marquées par une profonde

mutation du LEB en véritable RER.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 12 décembre 2019

**RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT**

DCIRH, Nuria Gorrite, conseillère d'Etat, via Charles Super, délégué départemental à la communication, [charles.super\(at\)vd.ch](mailto:charles.super(at)vd.ch)